
 Herr Sterzenbach berichtet kurz über den Sachstand bzw. die Bearbeitung zu verschiedenen 
Anregungen aus der letzten Sitzung. 
 

 Herr Strausfeld geht auf die Schulsozialarbeit und die diesbezügliche Anfrage im Hauptausschuss ein. 
Er fragt, ob der Bürgermeister noch einmal bei Herrn Schlömer nachgefragt habe.  
Wie bereits im HA mitgeteilt, erklärt der Bürgermeister, habe der Antrag längere Zeit beim Rhein-Sieg-
Kreis gelegen und sei erst vor kurzer Zeit bei der Bezirksregierung eingegangen. Seine Bitte an Herrn 
Schlömer, sich über seine Kontakte bei der Bezirksregierung zu informieren, sei Anfang Juni erfolgt. 
Aufgrund der Kürze der Zeit habe es keinen Sinn gemacht, schon jetzt bei Herrn Schlömer 
nachzufragen. 
 

 Frau Sauer weist daraufhin, dass im Terrassenbereich am Gelände  „Sprung an die Sieg“ gewaltsam 
Holzlatten aus den Sitzgelegenheiten herausgerissen wurden und bittet, dies zu prüfen. 

 


